

+.....+
【ケアプロ通信vol.98】
11月度ニュース:2022年3月卒業新卒採用を開始しました！
+.....+

いつも大変お世話になっております。
ケアプロ広報担当です。

11/23は勤労感謝の日でした。

勤労感謝の日は「勤労をたつとび、生産を祝い、国民たがいに感謝しあう」という祝日ですが、もとは旧法の新嘗祭(にいなめさい)から改称された祝日だそうです。

新嘗祭とは天皇がその年に収穫された新穀などを天神地祇(てんじんちぎ)に供えて感謝の奉告をし、これらを神からの賜りものとして自らも食する儀式だそうです。

秋になると新潟県出身の友人から新米のお裾分けをいただきます。
みずみずしくふっくらとした新米を食べるととても幸せな気持ちになります。

まだまだ不安なこともあります、日々の生活の中で小さな幸せを見つけ、身近な人々や自然に感謝をしながら温かい時間を過ごしていけたらと思います。

それでは11月度のニュースをお届けいたします。

+.....I N D E X.....+

- 【1】代表 川添高志
「年末パーティーの新様式」
- 【2】 予防医療事業部
 - 1)LINEはじめました。
 - 2)A1cマップ続編記事、書きました。
- 【3】 在宅医療事業部
 - 1)2022年3月卒業新卒採用を開始しました！
 - 2)WEB説明会を開始しました！
- 【4】 交通医療事業部
 - 1)ドコケアで、渋谷へ
 - 2)WheeLog!様と連携して車椅子ユーザーの外出支援

+.....+

+……………代表 川添 高志からのメッセージ……………+

「年末パーティーの新様式」

残念ながら、COVID-19のため、社外の方を招いたPartyは開催できません。
開催自体をなくすことも考えましたが、
今年は、社内メンバーで、オンラインPartyを開催することにしました。

Partyは、一緒に山を登るパーティーの意味としての意味合いが今回は強く、
何合目かわからないコロナの山中で、パーティーが確かめ合うことが
必要だろうという話になりました。



現在、社内で、アンケートが行われています。
「コロナからの学びは何でしたか」
「10年後、あなたはどうなっていたいですか」
「10年後、どのような社会にしたいですか」
といった内容です。

今年は、不安の日々を過ごしてきましたが、交流機会が少ないです。
そのため、場を作り、想いを表出し、共有することが大切であり、
ここで、しっかり振り返り、将来を見通していけたらと思います。

コロナの山を乗り越えていけますように！

+……………予防医療事業部長 鈴木 沙由梨からのメッセージ……………+

1)LINEはじめました。

ケアプロ予防では、LINE開設をいたしました。

検査や健康に関する豆知識の配信や、健康相談・郵送検査・予約検査サービスなどの申込ができるように、現在鋭意準備中です！

こちらからの発信だけではなく、

ゆくゆくはお客様との双方向コミュニケーションツールとしての活用を目指して参ります。

みなさん是非登録して、更新を楽しみにお待ちください。

LINE友達登録用URL

<https://lin.ee/MvDC5sn>



2)A1cマップ続編記事、書きました。

7月のブログに掲載した「全国HbA1c平均値比較MAP」の記事が反響をいただき、続編記事を掲載することとなりました。

「各都道府県の年代別の結果を知りたい」という声があり、追加でご報告いたしました。

「全国HbA1cMAP 追加ご報告」

<https://carepro.co.jp/preventive/corporation/archives/6620/>

今後もデータを活用し、様々な視点から皆さまの健康意識を高めていきます。

+……………在宅医療事業部長 金坂 宇将からのメッセージ……………+

1)2022年3月卒業新卒採用を開始しました！

Facebookやブログでは告知させていただいておりますが、
2022年4月卒業の新卒採用の広報を開始しました！
ケアプロ訪問看護ステーション東京では、
創業早期より毎年新卒採用を継続して行っています。
当時はあり得ないとされていた新卒訪問看護師も
昨今では徐々に増えてきていますが、まだまだマイノリティな存在です。

一人でも多くの新卒看護師皆さんの訪問看護師になりたいという思いを
叶えられるように変わらず採用を継続していきたいと思っております。

新卒訪問看護師採用の詳細については、下記URLをご参照下さい！

<https://carepro.co.jp/recruit-zaitaku/2022fresh>



2)WEB説明会を開始しました！

ケアプロでは、対面での見学を大切にしており、
今まであまりWEB説明会は実施していませんでしたが、
昨今のコロナ禍の情勢や、遠方からの見学会参加者の方々の負担も
鑑みて、WEB説明会の開催を始めることとしました。

ケアプロに興味をもっていただいている方の参加はもちろん、
WEB説明会の開催によって、訪問看護そのものに興味をもっている方が
キャリア形成のきっかけにいただければ幸いです。

WEB説明会の詳細については、下記URLをご参照下さい！

<https://carepro.co.jp/recruit-zaitaku/web>



+…………交通医療事業部長 川添 高志からのメッセージ…………+

1)ドコケアで、渋谷へ

障害者であり、バリアフリーの専門家である中澤さんが、ドコケアを利用して、渋谷に行きました。

撮影に協力して下さった企業の皆様に感謝申し上げます。

<撮影協力>

株式会社西武プロパティーズ
株式会社バケット
西武鉄道株式会社
東急電鉄株式会社
三井不動産商業マネジメント株式会社
渋谷区立宮下公園(宮下公園パートナーズ)
株式会社丸井グループ

車椅子ユーザーにとって、渋谷は坂も多く、バリアが多いといわれます。中澤さんからは「外出する勇気がなかなかない人に、ドコケアを勧めたい」とご意見をいただきました。

駅やカフェ等で、周囲の人に協力を求めることが多く、介助者が、コミュニケーションを媒介する役割が大きいということでした。

お互いの思いや考えを理解し合うことが進むことで、バリアフリーが実現していきますので、ドコケアはその一端を担っていただけたらと思いました。

▼中澤さんの外出の詳細は[こちら](#)



2)WheeLog!様と連携して車椅子ユーザーの外出支援



バリアフリー地図情報を提供するアプリを展開している
WheeLog!様と連携させていただけることになりました。

まずは、12月1日の横須賀での街歩きイベントです。
ドコケア介助者がいることで、車椅子利用者(特に重度の方)の
外出促進と安全性向上になれば、と思っています。

▼12月1日のイベントについて

<https://dococare.com/event/wheelog201201/>

WheeLog!様では、各地で街歩きイベントを開催するなど、
バリアフリー化促進のための活動をされているので、今後の連携が楽しみです。